ROMA 2024 | RÍM 2024 | RZYM 2024



CONSEJO GENERAL AMPLIADO DE LA FRATERNIDAD Nuestro lugar para los nuevos Trastéveres

ROZŠÍRENÁ GENERÁLNA RADA FRATERNITY La Fraternidad Escolapia: Fraternita Zbožných škôl: Naše miesto pre nových Zátiberčanov

CONSELHO GERAL AMPLIADO DA FRATERNIDADE A Fraternidade Escolápia: Nosso lugar para o novo

POSZERZONA RADA GENERALNA BRACTI Bractwo Szkół Pobożnych: Nasze miejsce dla nowego







Provincia de Estados Unidos y Puerto Rico

En el año 2022 comenzamos un proceso para iniciar la Fraternidad en nuestra provincia. Tuvimos reuniones en Miami con algunas personas interesadas en el tema. Algunos hermanos y hermanas de diferentes fraternidades y del Consejo General se conectaron por plataformas digitales para resolver nuestras dudas y animarnos con sus testimonios.

Formamos un equipo que elaboró el estatuto con la asesoría de Santiago Gaviria de Nazaret. La misma provincia nos facilitó los recursos para el acompañamiento que consiste en Ejercicios Espirituales en la Vida Corriente y un retiro.

Después, el P. Juan Carlos Gómez nos ayudó con la capacitación para el acompañamiento.

Actualmente tenemos en Florida un grupo de nueve personas que ya han comenzado su discernimiento. El lugar de reunión es la Comunidad Escolapia de Hialeah.

Desde agosto de 2023, la arquidiócesis nos encomendó a los escolapios una parroquia con escuela parroquial. Ahí está surgiendo una Comunidad Cristiana Escolapia y pronto comenzaremos el Proyecto de Presencia.

El 24 de agosto del 2024 tendremos las primeras promesas de cinco personas, que formarán la primera comunidad de la Fraternidad.

En Puerto Rico hay cuatro personas que también han comenzado su discernimiento.

Los ámbitos de donde provienen los aspirantes son los grupos ITEC (Itinerarios de Espiritualidad Calasancia, grupos de adultos que se reúnen para la formación, oración y apostolado) y el Movimiento Calasanz.

Los religiosos involucrados en este proceso y en el acompañamiento son: Jomon Joy, Pedro Rivas, Federico Ávila, Ricardo Rivera y Francisco Anaya.

Nuestros principales desafíos en este momento son:

- Iniciar los proyectos y equipos de presencia.
- Hacer que las modalidades de participación se conozcan y se valoren más en las obras escolapias y en la formación inicial.
- Motivar la constancia en el proceso de discernimiento.
- Motivar y formar acompañantes para el discernimiento.
- Elaborar el itinerario formativo de la comunidad.